
  

Участие в молодёжном проекте «Малые города России»

 

  

Совершенно неожиданно попала в молодёжный проект «Малые города России». Участники этого
проекта – московские и калининградские школьники и студенты, стажирующиеся в области
журналистики и называющие свою программу «Журналистский спецназ» – раз в год выезжают в
малоизвестные города России и изучают их жизнь и жизнь интересных людей этих городов. Целью
очередной поездки стал наш Полесск и так случилось (или волею судьбы), среди интересных людей
города довелось оказаться и мне. И вот в стенах нашей Полесской библиотеки, за «квадратным»
столом, больше часа длилось интервью в котором я искренне отвечала на все вопросы, касающиеся
в основном моей творческой деятельности, (ну и попутно – биографии, семьи и пр.) На многие
отвечала с лёгкостью, с ними нередко обращались слушатели на литературных встречах, но
интервьюеры – девочки московских и местных школ с руководителем Владимиром Головнером,
видимо, досконально изучили мои литературные изыскания и, соблюдая очерёдность, по кругу,
прочитав стихотворение, со знанием дела выпытывали о возникновении тех или иных строк.
Расслабляться девчонки не давали, в паузах между вопросами с удовольствием читала свои
любимые стихи, рассказывала о «Высокой строфе», об участниках объединения, нашей
литературной работе.



Не знаю, насколько интересным человеком оказалась я, но мне повезло встретиться с действительно
интересными людьми.



Владимир Нодарович Головнер – преподаватель химии 1259-й московской школы, кандидат
педагогических наук, «Заслуженный учитель РФ», «Отличник народного просвещения», лауреат
премии мэра Москвы в области образования, дважды лауреат гранта Москвы в области образования,
победитель профессиональной олимпиады «Учитель большого города» (2018 г.) и пр. пр. пр...



Как же надо любить свою профессию, учеников, дело, которому предан, чтобы безоглядно отдавать
ему всю свою жизнь.



Спасибо вам, будущие журналисты, – девочки, с которыми мы теперь друзья, пусть у вас в жизни
всё сложится, как мечтается. Спасибо Вам Владимир Нодарович, за эту встречу с интересными
людьми, за то, что теперь и о нашем малом, калининградском уголке узнают в Большой России.

 

Таисия Богдан-Журихина, член СПР,
Председатель ЛитО «Высокая строфа»
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